Mot d'accueil

Bonjour à tous...

... parents, familles et amis, ainsi que les paroissiens présents.

Nous allons partager ce « repas » de la messe à l'invitation de Jésus : pour nous ce sera un pas de plus dans la communion avec lui.

Nous vous souhaitons de vivre avec nous cette belle journée et d'en être les témoins...

Mot de pardon

J'ai fait du mal, Seigneur, à ma famille, en étant pas gentil avec mes frères et sœurs, en désobéissant à mes parents.

Je te demande et je leur demande pardon

Je n'ai pas toujours profité de l'école pour apprendre et grandir. J'ai gaspillé mon temps, en écoutant distraitement les conseils des maîtres.

Je te demande et je leur demande pardon.

Des hommes font la guerre. Des enfants sont parfois poussés et obligés à porter les armes.

Nous te demandons pardon pour eux et pardon pour nous de les laisser faire.

Gloire à Dieu

Tu es bon Seigneur d'avoir communiqué ton souffle de vie aux êtres vivants, de leur avoir donné la terre et tous les éléments qui permettent de fabriquer la vie encore aujourd'hui.

Ton amour nous rejoint encore par l'amour d'un homme et d'une femme.

Tu es grand, Seigneur, toi qui nous a envoyé ton Fils. Jésus, gloire à toi pour la sagesse et la bonté que tu as montré. Gloire à toi pour les miracles que tua s accomplis.

Tu es sage, Seigneur, et cette science nous parvient par l'éducation à l'école ou au caté.

Nous pouvons alors tracer un chemin de vie vers toi.

Gloire à toi pour ton Esprit Saint.

Prière universelle

1 – Nous te prions pour les Jeunes qui vivent une première dans la communion avec toi, par Jésus et dans ton Eglise.

Nous n'oublions pas ceux qui n'ont pas la joie de faire cette démarche. Que tous les enfants réussissent leur vie.

2 – Nous te prions pour que la vie des chrétiens soit plus sereine dans la monde. Certains sont persécutés et meurent, à cause de leur religion.

D'autres sont montrés du doigt et moqués ou méprisés.

Et beaucoup, chez nous, se sentent isolés et faibles.

Soit leur force et donne leur courage.

3 – Nous te prions pour qu'il existe une bonne harmonie dans nos familles.

La communion est la meilleure des atmosphères pour être une famille heureuse.

4 – Nous te prions pour les membres de notre communauté paroissiale ; qu'ils puissent communiquer foi à leur entourage et changent ainsi, de point en point, ce monde.

Action de grâce

Merci à nos parents et même à nos grands-parents, parce que nous avons envie de les suivre sur le chemin de la vie.

Merci au prêtre et aux catéchistes de nous aider à avancer sur le chemin de vie avec Jésus

Merci à tous ceux qui ont fait en sorte que cette fête soit belle.

Et surtout, merci à toi Seigneur Dieu, qui est la source invisible de toutes ces raisons de dire merci.

Envoi

Nous vous souhaitons une belle journée, forts de cette célébration joyeuse et pleine d'émotion.

Sans doute cela a-t-il pu réveiller la mémoire de votre première communion et rallumer le feu de la présence de Dieu en vous.

Que Dieu vous donne d'autres temps forts pour votre vie chrétienne et que vous puissiez aller ainsi d'étapes et étapes, vers Lui.

Nous vous disons au revoir.

Gardez le meilleur souvenir de ce rassemblement de communion.